

Patrice Joly au Colibri



Devenues plus intimes depuis que la pandémie et ses confinements successifs sont passés au rang des mauvais souvenirs, les soirées musicales au Foyer du Colibri ont repris principalement pour le grand plaisir des résidents du foyer de vie. Jeudi 23 février, c'est Patrice Joly qui est venu les enchanter. Pour la plupart accros à diverses musiques, il y en eut pour tous les goûts. Les amateurs de variétés françaises et anglophones pour lesquelles il s'accompagna au clavier ont été servis. Quant aux spécialistes de jazz, ils purent apprécier sa maîtrise du saxophone avec lequel il leur donna de belles reprises. Une soirée dont profitèrent les résidents ainsi que le personnel à leur service ce soir-là.